



BUENOS DÍAS

Hola



Arcalis

¿POR QUÉ IR A ANDORRA?

- ★ Magníficos paisajes de montaña
- ★ Descubrir pueblos pintorescos y bien preservados
- ★ Un país en el corazón de los Pirineos, entre Francia y España
- ★ Disfrutar de una media de 300 días soleados al año
- ★ La acogida reservada a los visitantes, siempre cálida y servicial
- ★ Practicar senderismo, esquiar, descubrir valles, ríos y numerosos lagos
- ★ Un sistema político muy estable, delincuencia e inseguridad casi inexistentes

¿SABÍA QUE...?

En el siglo XVII, mucho antes de que los extranjeros fueran a comprar cigarrillos a mejor precio se desarrolló una industria vinculada al tabaco. Se puede visitar el museo dedicado a ella en Sant Julià de Lloria.



Arcalis



Iglesia de Sant Esteve

¿QUÉ HACER?

Naturlandia, un parque multiactividades con atracciones y animales.

Caldea, un centro para su bienestar.

Valle de Madriu-Perafita-Claror, clasificado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO